

Medienmitteilung vom 26. September 2022

«Auf dem hellen Hügel»

Bruderholz-Bilder von Fotograf Christian Flierl im Basler Stadthaus

Das Bruderholz – der Hügel der Reichen? Durch seine Lage und Geschichte nimmt das Quartier eine besondere Stellung ein. Die Erhebung im Basler Süden ist in ihrer heutigen Form erst seit dem Zweiten Weltkrieg bewohnt – und das deutlich heterogener, als der erste Anblick vermuten lässt. Fotograf Christian Flierl hat das in der Bildserie «Auf dem hellen Hügel» eingefangen. Eine Auswahl ist bis März 2023 im Basler Stadthaus zu sehen. Die öffentliche Vernissage ist diesen Mittwoch, 28. September.

Das Bruderholz, der Hügel im Süden von Basel – Speckgürtel, Vorort oder ...? Rund 9200 Menschen wohnen in dem Quartier mit eigener Lage und Geschichte, in Villen und Einfamilienhäusern, Genossenschaften, Überbauungen und Hochhäusern. Wohngebiete gehen über in Wälder oder treffen auf Gewerbegebiete und das dicht besiedelte Gundeli. Fotograf Christian Flierl hat das Quartier am Rande der Stadt, das auch sein Zuhause ist, in einer genauso liebevollen wie vielfältigen Fotoserie eingefangen. Eine Auswahl der Bilder ist von September 2022 bis März 2023 im Basler Stadthaus zu sehen und holt das sagenumwobene Basler Aussenquartier in die Innenstadt.

Christian Flierl (*1974) absolvierte nach dem Biologiestudium eine Ausbildung in Fotografie am MAZ in Luzern. Er ist seit 2001 als Fotograf für Zeitungen, Magazine, Bücher und Firmen unterwegs. Flierl realisiert eigene Buch- und Ausstellungsprojekte und begleitet im Rahmen des Ausstellungsraums BelleVue fotografische Projekte. Er ist Mitglied der Agentur 13photo und lehrt an der Schule für Gestaltung, Basel. www.flierl.ch

Die Ausstellung «Auf dem hellen Hügel» ist vom 29. September 2022 bis zum 11. März 2023 in der Eingangshalle des Basler Stadthauses, dem Sitz der Bürgergemeinde, an der Stadthausgasse 13 zu sehen und jeweils von Montag bis Samstag frei zugänglich. Der Neutrale Quartierverein Bruderholz hat die ganze Serie als Buch veröffentlicht. www.bruderholz.org

Die Ausstellungsvernissage mit Bürgerrat Leonhard Burckhardt, Fotograf Christian Flierl (Begrüssung) sowie Journalist und Moderator Roger Ehret (Gastrede) findet am Mittwoch, 28. September um 18.30 Uhr statt und ist öffentlich.

Aktuelle Hinweise und Informationen: www.bgbasel.ch/huegel

Bildmaterial unter: www.bgbasel.ch/bildmaterial

Auskünfte und Kontakte: Ladina Darnuzer, 061 269 96 21 / 079 776 80 86

Vielen Dank für Interesse und Veröffentlichung.